Las cosas no pasan porque sí

En las últimas semanas REVISTA DEL VALLES ha tenido a bien hablar del CLUB VOLEIBOL GRA-NOLLERS, de su brillante pasado, de su difícil presente y de su preo-

cupante futuro.

"El hombre es el sistema", como muy bien decía Luis de León en su revista, y Agustín Armengol ha sido siempre ese hombre del deporte que consiguió formar un sistema que funcionaba... Pero un día los socios del club -en realidad las jugadoras del primer equipo, que también eran socias- decidieron negarles la confianza a Armengol y a su junta, por lo que tuvieron que dimitir...

¿Qué es lo que se había hecho tan mal? No permitir que el coordinador del club siguiera en este cargo (muy bien remunerado, por cierto), compatibilizándolo con la presidencia de la Federación Catalana de Voleibol. Armengol, consideraba que necesitábamos un coordinador que tuviera una gran dedicación (para eso se le pagaba muy bien) y además no quería que el Granollers quedara bajo sospecha ante los demás clubes. Pero aquel señor, consiguió poner a las jugadoras en contra de la junta, y luego empezaron muchas dificultades.

Armengol pretendía en su mandato tres cosas: captar jugadores de las escuelas, tener buenos entrenadores y cuadrar las cuentas.

Lo primero se llevaba bien, hasta la marcha de Pere Gómez -un gran entrenador y gestor deportivo-. El grupo de entrenadores que se comprometió a realizar este trabajo posteriormente, no lo hizo. Con la llegada del Sr. Ferrer (creo que así se llamaba el coordinador del que hablábamos, tengo mala memoria para los nombres que no me interesan) se pretendía recuperar la labor proselitista y mejorar el cuerpo técnico. Lo cierto es que no se cuidó de la captación, pero mejoró el nivel de los entrenos, consiguiendo ganarse a las jugadoras. Las arcas estaban vacías debido a la importante nómina de este señor, y Armengol ya tenía un plan a seguir para llegar a final de temporada con los pagos al corriente...

Pero tras la reunión se tuvo que crear una junta de padres - más que de directivos- para salvar la situación, los sponsors que se habían comprometido a financiar al club se echaron atrás, porque ellos confiaban sólo en Armengol y naturalmente, el flamante nuevo presidente de la Federación Catalana al ver que no había salario, después de crear la discordia en el club ya no estuvo interesado en volver, ni en ayudar...

Luego regresaron los antiguos

Brindo pel Torruc

uina va ser la meva agradable sorpresa quan aquest diumenge vaig trobar al quiosc on normalment compro el diari un adhesiu molt divertit al qual han anomenat Torruc. Tal i com diu el nom, apareixen un toro i un ruc abraçats per les seves cues i bevent i brindant junts. Ja estava cansada de veure ases i braus sols per les autopistes, carreteres i camins. Jo també "brindo" perquè tots dos facin junts molts viatges. Enhorabona als creadors del torruc!

S.S.M.



entrenadores... hasta hoy. La calidad ha bajado, no hay sangre nueva procedente de las escuelas, nadie quiere meter un duro en el volei, y hasta leo que el equipo senior de chicas al completo se ha pasado a otro club -¿están allí algunas de las que votaron en aquella asamblea?-.

Las cosas no pasan porque sí.

JUAN VIÑALLONGA

GRANOLLERS

Machismo

Si es que llega a erradicarse algun día el problema del género, aún tenemos para, por lo menos, dos o tres generaciones. He sido testigo de cómo un chico de unos siete u ocho años atizaba a su hermana, un par de años más pequeña que él, con el convencimiento, por parte del chico, de que su superioridad por pertenecer al sexo masculino le autorizaba a atizar a su hermana.

Así me lo afirmó cuando los separé. Sólo me dijo "Es mi hermana". Así que ello le daba derecho a pegarla. No tengo duda de que este muchacho, pobre, hacía lo que veía en su entorno familiar. No se trataba de un desarrapado. Iban bien vestidos ambos hermanos, se les notaba bien nutridos y él, con la mentalidad sin fisuras respecto de que lo que hacía era lo correcto.

Cuando los separé él insistió en que "era su hermana". Esta afirmación lo solucionaba todo y justificaba los hechos y los derechos. Luego cuando nos separamos, a unos veinte metros de distancia se paró. Dio la vuelta para dirigirse a mí y me insultó. Se metió con mis antepasados y con mi madre. Pobre chico, es digno de compasión... Pienso en su hermana, hoy, y en su compañera o esposa, mañana... Lamentable que se transmitan estas "enseñanzas".

PEDRO CRUSELLAS
Granollers

Boicot a la libertad sindical

Esta es la situación en la que nos encontramos las tres trabajadoras de la empresa SEMAP, S.L. Promocions, de Bigues i Riells: despedidas como represalia por nuestra actividad sindical. El inicio del conflicto se produjo cuando los trabajadores y las trabajadoras de SEMAP propusimos la creación de un comité de empresa en nuestro centro de trabajo, donde, por cierto, no existía ninguna representación sindical. Con este objetivo, nos pusimos en contacto con UGT para iniciar los trámites legales de documentación, candidaturas y convocatoria de elecciones sindicales, como establece la ley laboral vigente.

Ante este planteamiento, a nuestro entender, tan lícito como lógico y legal, la respuesta de la empresa fue tan sorprendente como injustificada... ¡Despedirnos de forma automática! Como si nuestra propuesta fuese un delito merecedor de castigo... ¿No será que temen la entrada de los sindicatos en su empresa? ¿O tal vez no han leído ustedes la Constitución Española y el Estatuto de los Trabajadores? O quizás se trate simplemente de un caso de nostalgia hacia un pasado lejano en el que la represión, a todos los niveles,

era algo cotidiano...

Sea como fuere, resulta lamentable que mientras en Europa se trabaja para conseguir la unión a todos los niveles al amparo de una constitución que proteja los derechos y libertades de todos, se sigan produciendo actos de caciquismo empresarial más propios de una república bananera que de un país como el nuestro en el que "afortunadamente" hace años recuperamos la libertad individual, política y sindical... ¡Por mucho que les duela a los señores de la empresa SEMAP, S.L. Promocions!

JOSEFINA AGALLA MÓNICA URBINA CAROLINA ARANCE

Els presidents de la Generalitat de Catalunya

En aquests últims dies, el poble de Catalunya està esperant el resultat de "l'entrellat" que els nostres polítics estan debatent al Parlament. Malgrat les conclusions que se'n puguin treure, creiem que si hi han hagut realitats perjudicials pel poble, potser la mesura més necessària serà la que es pugui presentar davant del Tribunal de Justícia. Pensem que en aquests moments també seria bo de recordar els Presidents de la Generalitat que hem tingut a Catalunya i que han viscut en una època molt fosca.

El primer, Francesc Macià i Llussà, fou proclamat President de la Generalitat de Catalunya el dia 8 de desembre de 1932. Morí el 25 de desembre de 1933. La història de la seva estima per Catalunya parla per síi sola. El segon, Lluís Companys i Jové, ho va ser de l'1 de gener de 1934 al 15 d'octubre de 1945. Fou afusellat a Montjuïc pel règim del General Franco. Les seves últimes paraules foren "Visca Catalunya". El tercer, Josep Irla i Bosch, assumí el càrrec de President a l'exili entre 1940 i 1954. Mai pogué venir a Catalunya com a President. El quart, Josep Tarradellas i Joan, també assumí la Presidència de la Generalitat a l'exili l'any 1954; tornà a Catalunya l'any 1977 (des del balcó de la Generalitat digué aquella frase tan popular: "Ja sóc aquí"). Fou President fins l'any 1980.

El cinquè, Jordi Pujol i Soley, va ser President entre 1980 i 2004. Durant els anys de la presidència del senyor Pujol s'ha viscut una relativa calma. També ha deixat una frase força popular: "Ara no toca". El sisè, Pasqual Maragall i Mira, guanya les eleccions al partit de Convergència i Unió del senyor Jordi Pujol a l'any 2004 i es converteix en President de la Generalitat. Fa pocs dies el nostre President digué una frase que segur quedarà en els anals de la seva història: "tres per cent".

M. IBORRA Granollers

REVISTA DEL VALLÈS